

24 ans après, Cuba de nouveau sur le podium d'un championnat de tennis de table



La Havane, 12 mars, (RHC).- 24 ans après, Cuba est montée sur le podium d'un championnat latino-américain de tennis de table.

Et cette fois-ci, au sommet par l'intermédiaire d'Andy Pereira et Moisés Campos.

Soutenu fondamentalement par ses coéquipiers et très peu d'amateurs présents à la cité sportive de La Havane, ce duo s'est employé à fond devant les Chiliens Juan Lamadrid et Gustavo

Gomez et les ont battu 3 sets à 2.

Nous avons essayé de garder le sang-froid d'un bout à l'autre de la partie, de marquer chaque but en temps utile et nous sommes maintenant très contents de cette victoire » a déclaré Moisés Campos.

Andy a également décroché une médaille d'argent en individuel pour messieurs. En finales, il a dû s'incliner devant le Brésilien Eric Joutic.

A ce championnat latino-américain de tennis de table Cuba a remporté deux médailles de bronze, l'une par équipes et l'autre par le duo formé de Livan Martinez et Juan Damian Rondon.

Daniel Guzman leur entraîneur a déclaré que leur but avait été atteint.

Source : [jit](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/157235-24-ans-apres-cuba-de-nouveau-sur-le-podium-dun-championnat-de-tennis-de-table>



Radio Habana Cuba